

СОДЕРЖАНИЕ

ИСТОРИОГРАФИЯ, ИСТОЧНИКОВЕДЕНИЕ И МЕТОДЫ ИСТОРИЧЕСКОГО ИССЛЕДОВАНИЯ

Наумов О. Н., Калинин Д. А., Ильина Е. Б., Сахаров И. В., Полянская Ю. Н., Александрова Н. А. Современные проблемы российской генеалогии (круглый стол)	6
Ивашко М. И. Проблемы периодизации Великой Отечественной войны 1941–1945 гг. на страницах вузовских учебников по истории	35
Кузнецов Е. В., Курдин Ю. А. Античные реминисценции «Слова о полку Игореве»	45
Тетерин П. В., Кудакеев Р. Ф. Осмысление темы «холодная война» в англоязычной историографии	57

ВСЕОБЩАЯ ИСТОРИЯ

Фанталов А. Н. Военно-политическое противостояние Англии и Франции в XVIII в.: войны и секретные операции	68
--	----

ОТЕЧЕСТВЕННАЯ ИСТОРИЯ

Мишин И. О. Представление русского инока XIV–XV вв. об иночестве	80
Захаров В. Н. Внутренняя торговля в России при Петре I	91
Севостьянов А. С. Походные канцелярии и переезд Посольского приказа в Петербург	102
Бухаренкова О. Ю., Морова О. В. Градообразование в условиях «многовластия» 1917 г. (на примере создания города Орехово-Зуево)	115
Горлов В. Н. Первый официальный визит главы Советского Союза в США: шаг на пути к взаимопониманию	124
Бобровская Е. В. «Государственный феминизм» в СССР: особенности гендерного (не)равенства в советской России	133
Маслов Д. В. Советский человек в условиях реформ 1980–1990-х гг.: теоретические вопросы изучения	141

ПАМЯТНИКИ МИРОВОЙ МЫСЛИ: ПЕРВАЯ ПУБЛИКАЦИЯ НА РУССКОМ ЯЗЫКЕ

Гарольд Ласки. О суверенитете государства	152
--	-----

НАУЧНАЯ ЖИЗНЬ

Кузнецов М. Н. Политико-правовое измерение идентичности: ценностный суверенитет и деятельностная концепция нации на страже безопасности общества и государства (размышления о книге В. Ш. Сургуладзе)	162
--	-----

CONTENTS

HISTORIOGRAPHY, SOURCE STUDY AND METHODS OF HISTORICAL RESEARCH

- O. Naumov, D. Kalinin, E. Ilina, I. Sakharov, Yu. Polyanskaya, N. Alexandrova.** Modern Problems of Russian Genealogy (Round Table)7
- M. Ivashko.** Problems of Periodization of the 1941–1945 Great Patriotic War on the Pages of University History Textbooks35
- E. Kuznetsov, Yu. Kurdin.** Antique Reminiscences in “The Tale of Igor’s Campaign”45
- P. Teterin, R. Kudakaev.** The Problem of the Cold War in English-Language Historiography57

GENERAL HISTORY

- A. Fantalov.** Military and Political Confrontation Between England and France in the 18th Century: Wars and Secret Operations68

NATIVE HISTORY

- I. Mishin.** Beliefs of a Russian Enoch of the 14TH–15TH Centuries About Monasticism80
- V. Zakharov.** Domestic Trade in Russia under Peter the Great91
- A. Sevostyanov.** Field Offices and Relocation of the Embassy Order to St. Petersburg 102
- O. Bukharenkova, O. Morova.** City Formation under the Conditions of “Multiple Power” in 1917 (on the Example of Orekhovo-Zuyevo) 115
- V. Gorlov.** The First Official Visit of the Head of the Soviet Union to the United States: a Step on the Path to Understanding 124
- E. Bobrovskaya.** State-Approved Feminism in the Ussr: Peculiarities of Gender (In)Equality in Soviet Russia 133
- D. Maslov.** Soviet Man under the Conditions of the Reforms of 1980-90: Theoretical Issues 141

MONUMENTS OF THE WORLD THOUGHT: FIRST PUBLICATION IN THE RUSSIAN LANGUAGE

- H. J. Laski.** On the Sovereignty of the State 152

SCIENTIFIC LIFE

- M. Kuznetsov.** Political and Legal Dimensions of Identity Policies: the Value Sovereignty and Activity Concept of a Nation on Guard Over the Security of the Society and the State (Reflections on the Book by V. Sh. Surguladze) 162